

Sommerlager am Zugersee

Die erste Sommerferienwoche verbrachten wir mit der ganzen Gruppe am idyllischen Zugersee in Itellingen. Bei sommerlich warmem Wetter passten wir unser Programm entsprechend an und genossen viele erfrischende Stunden am See oder im Freibad. Eine tägliche Glace durfte dabei natürlich nicht fehlen, ein Highlight für alle!

Zur Wochenmitte stand ein Ausflug in den Tierpark Goldau auf dem Programm. Besonders begeistert waren die Kinder vom Freilaufbereich, in dem sie die Tiere aus nächster Nähe erleben und sogar füttern durften.

Zum krönenden Abschluss der Woche besuchten wir das Verkehrshaus in Luzern. Dort gab es für Gross und Klein viel Spannendes zu entdecken und auszuprobieren. Ein gelungener Abschluss einer erlebnisreichen Woche!